

Noroña, Epigmenio Ibarra y más reaccionaron a los despidos en Twitter México



Con la llegada de **Elon Musk a Twitter** se han dejado ver consecuencias en el equipo de trabajo de la red social, la más reciente fue la información divulgada el viernes 4 de noviembre sobre el **despido de la plantilla laboral de México**.

Hasta el momento, se desconoce la cifra oficial del número de <u>personas que perdieron su</u> <u>empleo</u>, pero es importante recordar que Musk recientemente realizó la compra de *Twitter* por el costo de 44 mil millones de dólares.

Ante los hechos, **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (PT) hizo uso de su cuenta personal para pronunciar su postura, mencionando que **se deshicieron del personal que colaboraba con el** Partido Acción Nacional (**PAN**), sin embargo, planteó que ahora contratarían a personal ultraconservador.